
ふじ自治会 2022 年度総会 議事録  

 

１. 開催日時 2023 年 3 月 18日（土）10：00～11：00 

２. 開催場所 ふじ自治会 集会所 

３. 開会宣言（木島総務部長 司会） 

   ・コロナ禍に鑑み、前年度と同様、新旧役員及び書面での総会とする旨の説明あり。 

 

４. 会長挨拶（西村会長） 

   ・コロナ禍の中、各役員の協力もあり一年間自治会を運営してくることができた。 

・自治会は高齢化やそれに伴う会員世帯の減少など、運営面の問題が表れてきているが、

このようなときにこそ日頃の近所づきあい、協力が必要になり、自治会の役割が重要に

なってきている。 

・次年度の自治会活動が円滑に進むよう、総会終了後の役員の引継ぎはていねいに行って 

欲しい。 

 

５. 総会成立確認（司会） 

・対象会員数 172、 出席者 25 ＋ 委任状 129 ＝ 合計 154（90％） 

・出席者と委任状の合計が会員数の過半数を満たしており、本総会は成立。 

 ・出席者内訳： 新役員 12 名、 旧役員 13名 

６. 議長選出（司会） 

・本総会の議長に石井副会長を選任する旨の提案があり、賛成多数で了承された。 

   

７. 議事（石井副会長） 

   ・議長より、第 1 号議案から第 6 号議案まで通して説明を受け、説明終了後にまとめて質

疑応答と採決を行いたい旨の提案があり、賛成多数で了承された。 

 ７.１ 議案説明 

（１） 第１号議案 2022年度活動報告（西村会長） 

   ・自治会会員数の訂正（総会資料 2ページ）あり。 

 次年度引継ぎ時：176 世帯（退会 2、休会 2）＝＞ 訂正後 174世帯（退会 4、休会 2） 

   ・全体としては従来活動を継続しているが、コロナ禍であることや最近の活動自身の状況

から、防犯パトロール、台谷公園の清掃活動など一部中止したものがある。 

   ・コロナ禍に鑑み自治会費を通常会費の 50％とした。 

   ・集会所の維持については、雨漏りのあった玄関の修繕、破損スリッパの交換等を行った。 

   ・会員からも相談のあった交通安全危険個所については、カーブミラーの新設等を市に相

談し対応してもらっている。 

   ・役員負荷も考慮し、奇数月の役員会は４役のみで実施することにした。 

 

（２） 第 2 号議案 2022 年度会計報告（田玉会計部長） 

  ・2022 年度決算としては自治会会費を半額にしたため、自治会費収入が半減している。 



   ・特別会計の一部（資源協力金、建築協定会費）及び台谷公園愛護会勘定を一般会計に移

管し、併せて複数あった預金口座を１つの口座にまとめた。これにより、年度が変わる

度に口座名義人が揃って銀行で手続きを行う必要がなくなった。 

 

（３） 第 3 号議案 2023 年度活動計画案の承認（西村会長） 

・継続案件の公園清掃活動、防犯パトロールなどを含めている。 

 

（４） 第 4 号議案 2023 年度予算案の承認（田玉会計部長） 

   ・収入の部の 2022年度に半額にした自治会費については、従来会費額で予算化した。 

 

（５） 第 5 号議案 2023 年度役員の承認（西村会長） 

   ・役職ごとの役員については総会資料の役員名簿のとおり。 

   ・建築協定委員会、自主防災会、台谷公園愛護会、ベルマーレ対応委員会、ホームページ

運営委員会等の名簿は、慣例に従って役員名を記載している。 

 

（６） 第６号議案 その他 

議長が、第 6 号議案の提案があるか確認した。 

  （6-1）（木島総務部長） 

    ・総会委任状と一緒に提出された下記２件の疑問・意見の要約紹介あり。 

     対応は 2023 年度役員に引き継ぐ。 

      １件目：高齢化が進み自治会運営も難しくなっている、参加し易い自治会に 

          しては如何か。早急な検討をお願いしたい。 

       ２件目：個人情報の扱い方に疑問を感じている。役員・班長等の個人情報公開 

           （住所・電話番号等）は当事者の承諾を前提にして欲しい。 

 

７.２ 質疑応答 

・第 1号議案から第 6 号議案まで質問等はなかった。 

 

 ７.３ 採決 

   ・議長が第 1号議案から第 6 号議案までの賛否を諮った結果、賛成多数で了承された。 

 

８. 議長退任（司会） 

   ・司会より議長退任宣言あり。 

 

９.  2022 年度役員退任あいさつ 

   ・役員を代表して西村会長より退任あいさつあり。 

 

１０. 閉会宣言（司会） 

 

閉会後、新旧役員間の引継ぎが担当ごとに滞りなく行われた。 

          以上 


